



Volketswil, 9. November 2015

Eine bunte Baustelle

Neben dem Schulhaus In der Höh sind die Bagger für den Erweiterungsbau aufgefahren. Um die Baustellenwände zu verschönern, malten die Schulkinder diese an.

Zuerst wurden die Wände von den 2.-Sek-Schülern weiss grundiert. Vor den Herbstferien zeichneten die Unterstufenschüler Strichmännchen zum Thema Sport und Bewegung auf die Wände.

Ein Weiher und eine ...

Eine Gruppe Kindergartenkinder wählte das Thema Weiher und zeichnete Fische auf den blau bemalten Untergrund. Bei so viel Einsatz mit Farben blieben Kleider, Schuhe oder Hände nicht immer ganz sauber. Zum Schutz zogen sich die Kinder Malschürzen oder alte Kleider an, bei denen der eine oder andere Farbtupfer nicht störte.

... Pop-Art-Phantasiestadt

Vergangene Woche malten dann die Mittelstufenschüler auf die Wände entlang der Zentral- und In-der-Höh-Strasse eine Phantasiestadt. Als Vorbild diente den 4.- bis 6.-Klässlern Pop-Art- Künstler James Rizzi. «Da die Farbe an einigen Stellen wieder abblätterte, mussten wir zum Ende der vergangenen Woche noch eine Rettungsaktion starten», so Primarlehrerin Nicole Chalchissa. Die Farbe wurde von den Schülern abgekratzt, und an den entsprechenden Stellen musste die Grundierung er-neuert und nochmals gemalt werden. «Nun hoffen wir, dass die Farbe hält», so Chalchissa.

In den letzten zwei Wochen machten die 1. und 2. Sekundarschulklasse den Abschluss. Sie haben das Thema Graffiti gewählt und griffen statt zum Pinsel zur Spraydose.

Bildergalerie unter

www.schule-volketswil.ch/schulhaus/in-der-hoeh